

NEWS NEWS NEWS

Asociación Nacional de
Estudiantes de Economía A.C
Segunda edición / Mayo 2024

PERSPECTIVAS NORESTE



Swipe



UAFIRDA DE GRUPO INDUSTRIAL SALTILLO SUBE UN 40% EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2024

El Grupo Industrial Saltillo (BMV: GISSA) ha mostrado un crecimiento impresionante en su UAFIRDA del 40% durante el primer trimestre de 2024, lo que marca el tercer trimestre consecutivo de mejora en su rentabilidad. Este aumento se acompaña de un incremento del 4% en sus ingresos, consolidando así la tendencia de recuperación que inició en el segundo semestre de 2023. Jorge Rada, Director General de GIS, ha destacado que la empresa se enfocará en aprovechar las inversiones realizadas en los últimos años para fortalecer su posición en el sector mundial de autopartes. Además, la compañía ha iniciado un proceso de refinanciamiento de su deuda, lo que le proporcionará una mayor flexibilidad financiera para capitalizar las oportunidades de crecimiento en los mercados en los que opera.



Cinsa, especializada en artículos para el hogar, también experimentó un crecimiento significativo con ingresos de \$25 millones de dólares, un incremento del 12% en comparación con el mismo periodo del año anterior.

Draxton, dedicada a la industria de autopartes, reportó ingresos de \$245 millones de dólares en el primer trimestre de 2024, un aumento del 3% respecto al año anterior.

ZACATECAS Y ESPAÑA UNEN FUERZAS PARA ABORDAR MEDIO AMBIENTE Y TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES



Zacatecas y España colaboran en temas ambientales y tratamiento de aguas residuales, enfocados en zonas con sequía. El Gobernador y el Embajador acordaron promover proyectos locales ante la Cámara Española de Comercio para atraer inversiones. Se destacó el liderazgo español en tecnologías de agua y renovables, resaltando la importancia de abordar la sequía y la escasez de agua potable debido al cambio climático. Se mencionó la necesidad de desarrollar infraestructura para la captación y tratamiento del agua, especialmente en la producción de alimentos, el consumo humano y la industria.

El mandatario zacatecano reafirmó su interés en esta colaboración, destacando la importancia del sector agrícola y ganadero del estado. Además, resaltó la posición de Zacatecas como uno de los principales productores de alimentos básicos en México.

Se propone una planta de tratamiento para usar el agua de forma más eficiente y reservar la potable para consumo humano. El Embajador español ofrece compartir tecnología y experiencia en gestión del agua.

ALZA EN EL PRECIO DE LA TORTILLA GOLPEA A REYNOSA

El precio de la tortilla ha experimentado un notable aumento en la ciudad de Reynosa, en el estado de Tamaulipas. Se ha observado un incremento que sitúa los precios entre los \$28.00 y \$30.00 por kilogramo, representando un alza de uno o dos pesos con respecto a los precios anteriores. Este cambio en los costos se atribuye a una serie de factores relacionados con la producción, entre los cuales destaca el incremento salarial



Jorge Negrete, representante del sector empresarial local, explicó que los ajustes en los costos de producción fueron necesarios desde principios de 2024. El aumento en el precio de la tortilla ha generado preocupación entre los consumidores, especialmente aquellos de bajos recursos,

A pesar de la situación, algunas tortillerías en Reynosa, como la ubicada en el bulevar Del Maestro en la colonia Módulo 2000, mantienen los precios anteriores, lo que ha brindado cierto alivio a los consumidores en busca de opciones más asequibles

Sin embargo, la mayoría de los establecimientos han ajustado sus tarifas para compensar los incrementos en los costos de producción, reflejando así la realidad económica que impacta directamente en la vida diaria de los habitantes de la ciudad.

ECO NORESTE

BIBLIOGRAFÍA

1 DE MAYO DE 2024

Crece Grupo Industrial Saltillo 40% en UAFIRDA en el 1T24. (s. f.).
vanguardia.com.mx. <https://vanguardia.com.mx/dinero/crece-grupo-industrial-saltillo-40-en-uafirda-en-el-1t24-JF11726429>

(2024, 19 abril). Zacatecas y España emprenden agenda conjunta en materia de medio ambiente y tratamiento de aguas residuales. Gobierno del Estado de Zacatecas. <https://www.zacatecas.gob.mx/zacatecas-y-espana-emprenden-agenda-conjunta-en-materia-de-medio-ambiente-y-tratamiento-de-aguas-residuales/>

Hernández, R. (2024, 19 abril). Aumenta precio de la tortilla en Reynosa. El Mañana. <https://www.elmanana.com/local/reynosa/suben-el-coste-de-tortilla/5834271>

UNIDAD NACIONAL QUE CONSTRUYE

